

学びの森

令和2年10月9日
10月号
発行責任者
(遠藤勇規)



教育目標 **かしこく やさしく たくましく**

前期が終了しました

御協力ありがとうございました



10月9日、前期終業式を行いました。前期は、89日間の登校日でした。

4月8日に前期始業式を行いました。しかし、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため4・5月の約2か月間は臨時休業となりました。

臨時休業中は、保護者の皆様には、子供たちの健康管理、家庭学習等で大変お世話になりました。

そして、6月1日に学校が再開しました。暑い7・8月も学校は授業がありました。登校日にはプールを使用し、水泳の学習ができたことは良かったです。

また、夏休みは、9日間という短い期間でした。短い夏休みでしたが子供たちは、それぞれ思い出深い夏休みを過ごしました。

10月7日、本年度になり初めて全校生が一緒に行う行事「スポーツフェスティバル」を行いました。5月に予定していた運動会が中止となり、教職員が何か運動会に代わる行事はできないかと話し合い実施した行事です。

平日にもかかわらず多くの保護者の皆様に参観していただき、ありがとうございます。

コロナ禍での制約のある教育活動ですが、工夫しながら授業・学校行事等を行っていきます。後期も引き続き御協力・御支援をお願いします。

渡辺 伊織 学習指導支援員が着任しました

火曜日と金曜日に、1・2年生の学習指導を主として支援に入ります。どうぞよろしくお願いします。

5年生、学びの森での体験学習の様子

流しそうめん

ランタン作り



学校ホームページアドレス

QRコードの御案内

学校情報を発信しています。アクセスして御覧ください。



アクセス数4000回を超えました
御覧いただき、ありがとうございます。
(10月9日現在)

裏面に続きます

裏面は、スポーツフェスティバルの特集です。

スポーツフェスティバル特集（10月7日実施）

晴天の下、スポーツフェスティバルを行いました。
スローガンは、「コロナをふきとばせ はなれていても心は一つ」です。

児童は、赤組、白組に分かれて競技をしました。赤組団長、大塚心晴さん、白組団長、中島佳奈さんを中心に、6年生がリーダーシップをとり、スポーツフェスティバルは大いに盛り上がりました。

徒競走では、一人一人が全力で走りきりました。障害走では、工夫を凝らした障害をクリアし、見事ゴールまでたどり着きました。団体種目では、協力して取り組みました。最後のリレーでは、バトンをつなぎ勝利を目指して一人一人がかげぬけました。

結果は、赤組が優勝しました。点数の差は、わずか10点という僅差でした。白組の健闘も素晴らしかったです。

開 会 式

1・2年生徒競走



応援合戦 赤組



応援合戦 白組



3・4年生障害走



5・6年生リレー



